

MI SUEÑO MEXICO

Un super día de primavera una ardilla llamada Amisdra tocó la lámpara mágica y ¡puf! y preguntó donde estaba estaba, ¡pasal! Soy la mochila mágica, Mamochígica, la que te ayuda a estudiar más!! y le preguntó a Amisdra que qué estaba haciendo en la escuela de la Ciudad Mágica. Justo acaban de terminar las clases y Mamochígica le obliga a ir a conocer la reina Gloria y al rey Glorión en el castillo Micagu. Amisdra muerta de miedo se fue corriendo intentando salir de Ciudad Mágica.

Mamochígica insistía en que se quedase a aprender muchísimas cosas en Ciudad Mágica y así fue pero cuando iba a aprender a jugar al baloncesto volvió a intentar salir, entonces un hada madrina le dijo que corriera con el caballo veloz que le ha hecho para salir de Ciudad Mágica y lo hizo.

Pero antes de que el caballo corriera vinieron los problemas, salió Leo, el león, de su cueva y pilló al hada intentando hacer el caballo veloz, les persiguió y el caballo pudo salir disparado y Amisdra

consiguió salvarse con el hada Madrina.

Entonces Amisdra supo que era un super sueño.
Esto es verdad y no miento y como me lo
contaron lo cuento.